

# Amplían convenio para atenciones médicas, dentales y psicológicas en zonas rurales y urbanas

- Durante el presente año se llevó a cabo la primera experiencia que otorgó atenciones gratuitas en las localidades de Balmaceda, Valle Simpson, Villa Ortega y juntas de vecinos de Coyhaique.

**Coyhaique-** Tras la exitosa primera versión de Misiones Médicas de la Universidad Finis Terrae en Coyhaique, el alcalde, Carlos Gatica Villegas, renovó junto al rector de la casa de estudios superiores, Cristian Nazer Astorga, el convenio de colaboración que permitirá realizar durante el verano, atenciones gratuitas en sectores rurales y urbanos, por parte de estudiantes y profesionales de las carreras de medicina, odontología, enfermería y psicología.

La iniciativa de las Misiones Médicas promueve con la comunidad local una cultura de autocuidado y tienen por objetivo concientizar en la importancia de la salud, los procesos médicos y sus diversas especialidades, además de poder conocer y experimentar la atención centrada en la persona.

Sobre la realización de este programa durante el verano de 2025 en la capital regional, el rector de la Universidad Finis Terrae, Cristián Nazer Astorga, detalló “es un gran privilegio y honor el poder firmar este convenio con la Municipalidad de Coyhaique porque tenemos un proyecto muy bonito que es el de las Misiones Médicas que ya tuvo su primera versión, habíamos firmado un convenio hace un poco más de un año para realizar esa misión que fue muy exitosa, gracias al apoyo que nos entregó en esa ocasión la Municipalidad, el alcalde, los concejales, la gente del lugar, el Servicio de Salud, Junaeb y todos los que colaboraron para que nuestros estudiantes y profesionales que les acompañaron pudieran realizar una buena labor, sabemos que quedaron muy satisfechos con el trabajo que se realizó, nosotros también quedamos



muy satisfechos, ya que la experiencia de los jóvenes y docentes fue muy buena”.

“Hemos renovado este convenio para volver a ir este verano, Dios mediante, y llegar a Coyhaique con más carreras, el año pasado fuimos con Medicina, Enfermería y Kinesiología. Ahora la idea es sumar, Odontología y Psicología, ya que nos dimos cuenta que esta última era muy necesaria

en la zona, de manera de poder así atenderlos y ponernos a disposición de la comunidad de Coyhaique”, añadió el rector.

Por su parte, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica, comentó tras la firma de este convenio que “hacemos carne con este hito de las gestiones que hemos realizado en la Región Metropolitana y estamos también enfocados en avanzar en materias de salud. En esta ocasión, estamos no sólo renovando un convenio, sino que, también reforzando, durante las Misiones Médicas que anteriormente realizamos junto a la Universidad Finis Terrae, se realizaron más de 500 atenciones de salud a nuestros vecinos y vecinas en los sectores rurales, de estas fueron un 70% y en el sector urbano un 30% de ellas”.

“Con esto, vamos a poder entregar atenciones con otras especialidades y lo estamos complementando con otros dispositivos municipales que hemos creado, como nuestra Casa Comunitaria de la Persona Mayor, esto hemos reforzado y adherido a más carreras de esta casa de estudios, para que sean más los futuros profesionales que puedan realizar diversas funciones durante sus prácticas en estas experiencias, apoyando a nuestra gente y disfrutando por supuesto de lo hermosa que es nuestra comuna”, agregó el alcalde Gatica.

## Beca Mineduc-Huawei: Estudiante de Inacap viaja a China a potenciar habilidades digitales

**Coyhaique-** El Programa de Formación Digital “Becas Mineduc-Huawei”, permitirá que 10 estudiantes de educación superior técnico profesional viajen a China a potenciar sus habilidades digitales y aprender de inteligencia artificial.

A nivel regional se adjudicó la beca Harrison Rivas Muñoz. Tiene 23 años, estudiante de la carrera

